

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Tuhan semesta alam Allah Swt. yang senantiasa melimpahkan taufik dan hidayah-Nya kepada hamba-hambanya. Penulis memanjatkan syukur dengan petunjuk serta ridho-Nya, berkat nikmat dan rahmat dari-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *"Analisis Wacana Teks Berita dalam Koran Jawa Pos Online Edisi Januari 2020 Menurut Perspektif Teun A Van Dijk"* sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Seperti diketahui bahwa penyusunan skripsi ini merupakan tugas akhir penulis sebagai persyaratan dalam menyelesaikan program studi Strata Satu (S-1) di Fakultas Tarbiyah Insitut Agama Islam Negeri Madura. Shalawat serta salam semoga tetap tercurah limpahkan keharibaan junjungan kita Nabi Muhammad SAW. Sebaik-baiknya insane dan pemimpin bagi umat manusia yang telah membawa umat manusia pada zaman yang penuh dengan pijar ilmu pengrtahuan dan keislaman, semoga kita mendapat syafaat kelak di hari kiamat, amin.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari benar bahwa begitu banyak dukungan dan perhatian yang penulis dapatkan dari berbagai pihak sehingga segala kesulitan dan hambatan dalam menyusun skripsi ini akhirnya dapat dilalui. Namun tentunya, ucapan terima kasih saja belum dirasakan cukup untuk membalas dukungan-dukungan tersebut. Namun bagaimana pun, penulis menghaturkan terimakasih sedalam-dalamnya atas dukungannya baik moril maupun materil selama proses menyeselesaikan studi kepada:

1. Dr. Mohammad Kosim M,Ag. rektor Institut Agama Islam Negeri Madura
2. Dr. Atiqullah dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Madura
3. Moh Hafid Effendy M.Pd. ketua Program Studi Tadris Bahasa Indonesia serta selaku dosen pembimbing penulis yang telah begitu banyak memberikan waktu, arahan, bimbingan, dan nasehat dalam penyusunan skripsi ini.
4. Kristanti Ayuanita, M.Pd. Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan dorongan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.

5. Seluruh dosen Fakultas Tarbiyah, khususnya para dosen Program Studi Tadris Bahasa Indonesia dan dosen mata kuliah Analisis Wacana yang senantiasa memberikan ilmu, arahan, serta motivasi kepada penulis.
6. Secara khusus dan paling utama adalah yang penulis banggakan, kedua orang tua Bapak Satrawi dan Ibu Samidah, serta saudariku Rabi'ah, M.Pd. beserta seluruh keluarga yang telah banyak memberikan doa, dukungan dan pengorbanan yang tak terkira selama penulis hidup hingga saat ini.
7. Sahabat dan teman-teman seperjuangan TBIN A angkatan 2017, yang telah menjadi bagian hidup penulis selama mengenyam pendidikan di IAIN Madura, yang telah turut memberikan sumbangan materi dan moril kepada penulis.

Tak ada gading yang tak retak, bukan tidak mungkin penulis kiranya ada kesalahan dan kekeliruan yang itu semua tidak lain adalah karena keterbatasan penulis sendiri, baik dari materi maupun teknik penulisannya. Mengingat kekurangan pengetahuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi sempurnanya skripsi ini kami ucapkan terima kasih. Akhirnya, penulis berharap agar skripsi ini dapat memberikan manfaat dan sebagai bahan pembandingan untuk penelitian selanjutnya dan pembaca pada umumnya.

Pamekasan, 10 Maret 2021

Raudlatul Jannah